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[Text]

Je vous enverrai une note, mais cela ne presse pas. Ce n’est pas 
urgent. C’est vraiment la seule question qui m’avait été posée 
dernièrement par des associations sportives. Quand pourrais-je 
savoir combien d’argent ils allaient avoir?

Mr. Chairman, I think their concern is always in terms of 
planning for quadrennials. They tell us they have greater 
difficulty making those quadrennial plans, not knowing exact
ly... I don’t know if there was a delay other years, whether the 
delay fits into the same timeframe, whether it has been longer 
or not. I don’t know. I will get something more specific to the 
parliamentary secretary.

The Chairman: If there is nothing else, we will adjourn to the 
call of the chair. We will try to set something up. With the 
extended hours next week, I am sure the minister will want to 
meet with us in in his spare time.

This meeting is adjourned.

Tuesday, November 5,1991

• 1004

The Chairman: I would like to call the meeting of the 
Subcommittee on Fitness and Amateur Sport to order. 
Before I introduce the witnesses, I would like to comment to 
our officials that Mr. Kilger did not receive notification of the 
meeting until this morning at 9.15. As a result of that, I feel 
somewhat embarrassed, and want to apologize to the 
witnesses for other members of the committee. I just talked 
to Bob two minutes ago. That’s why I was a couple of 
minutes late. He is in the riding and expressed his concern that 
he couldn’t be here. He would have been here had he known 
what the result was, that obviously they’re not here. I don’t know 
where the other members of the committee are. I think they have 
been notified.

• 1005

The reason we wanted to bring you in today was to hear 
first-hand from Margaret Barber, the director general of the 
Canadian Sport Federation, and David Skinner, consultant to 
the federation, about the Sport Forum II conference that was 
held two weeks ago. We wanted to hear in what direction the 
sports forum is going, and if this committee can be of any 
assistance to the sports forum or if there is something that has 
come out of it that needs our assistance in looking at it, evaluating 
it or whatever.

As an opening comment I would just like to suggest to the 
witnesses here that we are very pleased, or certainly I am 
personally, with the activities of the sports organizations in taking 
further steps to advance and reorganize amateur sport in this 
country. I think you’re doing excellent work. I’m pleased so far 
with what I’ve seen of the report, and I anxiously look forward 
to hearing your statement.

Maybe we can get into some discussions with regards to the 
results of the sports forum and the next steps on the procedural 
process, if we might. Please bring us up to date.

[Translation]

I will send you a note, but there is no hurry. It is really the only 
question that I have been asked recently by sport associations. 
When will I know how much money they will get?

Monsieur le président, je pense que leur préoccupation est 
toujours de planifier pour des périodes de quatre ans. Ils disent 
avoir beaucoup de mal à établir des plans quadriennaux, sans 
savoir exactement... Je ne sais pas s’il y a eu des retards les 
autres années, si le retard correspondait à la même période, s’il 
a été plus long ou non. Je n’en sais rien. Je vais poser une 
question précise au secrétaire parlementaire.

Le président: Si vous n’avez pas d’autres points à soulever, 
nous allons lever la séance. Nous allons essayer de préparer 
quelque chose. Compte tenu des heures de séance prolongées de 
la semaine prochaine, je suis certain que le ministre voudra nous 
rencontrer lorsqu’il en aura le loisir.

La séance est levée.

Le mardi 5 novembre 1991

Le président: J’ouvre la séance du Sous-comité de la 
condition physique et du sport amateur. Avant de présenter 
les témoins, je tiens à signaler au personnel du comité que 
M. Kilger n’a pas reçu l’avis de cette réunion avant 9 h 15 ce 
matin. Je me trouve donc dans une situation quelque peu 
difficile face aux témoins. Je m’excuse auprès d’eux au nom 
des autres membres du comité. J’ai parlé à Bob il y a 
quelques instants. C’est la raison pour laquelle je suis moi- 
même en retard de quelques minutes. Il est dans sa circonscrip
tion et regrette de ne pas pouvoir être au comité. Il y aurait été 
s’il avait su. Vraiment, je ne sais pas où sont les autres membres 
du comité. Je suppose qu’ils ont été avisés.

Nous vous avions convoqués pour que vous nous 
décriviez directement, madame Margaret Barber, directrice 
générale de la Fédération des sports du Canada, et monsieur 
David Skinner, consultant auprès de la fédération, ce qui 
s’est passé lors du 2e Débat sur le sport, il y a deux semaines. 
Nous voulions savoir quelle était l’orientation du Débat sur le 
sport, si le comité pouvait y contribuer d’une façon ou d’une 
autre ou s’il y a une suite au débat qui nécessite l’aide, l’examen 
ou l’évaluation du comité.

Je dois dire au départ que nous sommes très satisfaits, —du 
moins, je le suis personnellement—des efforts des organismes 
sportifs en vue de faire avancer le sport amateur au pays et de le 
réorganiser. J’estime que vous faites un excellent travail. J’ai été 
impressionné par votre rapport, et j’attends avec impatience vos 
autres observations.

Nous pourrions peut-être parler d’abord des résultats du 
Débat sur le sport, et ensuite du processus qui a permis d’en 
arriver là. Nous aimerions avoir une mise à jour en quelque 
sorte.


